
 考えの甘さを痛感したよ 

担当の幼稚園は園児募集に困っています。未就園児教室で園児募集の結果を出している先

輩社員に考え方や組み立て方、園の口コミを広めるためにできる工夫を聞き、園長先生と主

任の先生に 1 時間ほど話をしました。初めに園としての取り組みなどを確認して、どうす

ればよくなるか、取り組めることを提案しました。 

園長先生からは「さすがですね。考えの甘さを痛感したよ、本当にありがとう」と言ってい

ただき、主任からも「園のことをここまで考えていてくださってありがとうございます」と

言っていただきました。提案だけでなく、できることを行っていきます。 

 

幼稚園にとって一番の悩み,廃園の恐怖です。アドバイスして喜んでもらえた。 

                              山下 孝一 

 『絶対に戻って来る！』 

年中児の弟がスポーツクラブとサッカークラブ、5 年生の兄がスポーツクラブに入っている

保護者様から『先生、相談があります』と言われました。お父様がコロナの影響で給料が減

っているので、コスモを退会しなくてはならない、という話でした。退会するのは兄のスポ

ーツクラブ。 

家族会議を開き、弟のスポーツかサッカーのどちらかを退会しようとしたが、お父様として

は、幼稚園の間はちゃんとやらせたい。となると兄のスポーツクラブを退会することになる

か…。兄も年少の時からやってくれているので、もう 8 年目。本人も絶対に卒業までやると

決めていた。 

しかし、この状況で色々と話し合った結果、その兄が『だったら、俺がスポーツクラブを辞

める』と言ったらしいです。心が痛みました。何もしてあげられないが、絶対に戻って来い

よ！と約束しました。『絶対に戻って来る！』と笑顔で言ってくれました。カッコいい兄貴

でした！ 

 

 弱い者いじめは卑怯だ 

保護者様より、お話をいただきました。 

小学校の通学時に、ある上級生が下級生に嫌がらせをしていたところ、コスモサッカークラ

ブ員の子が、弱い者いじめは卑怯だからやめるように説いたとのことです。それ以降、そう

いったことは無くなり通学が平和になったそうです。「コスモの子たちは、○○先生の人格

指導が小さいころからの積み重ねで浸透しているので素晴らしい」と保護者同士で話にな

り「改めて日頃の指導に感謝しています。」 

引き続きコスモ教育で明るい未来を想像し創造していきます。 

 

  

  

 

 

 


